

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0117/2020/AN

Antragsteller: B'90/Grüne
Antragsdatum: 30.10.2020

Federführung:
Dezernat III, Amt für Umweltschutz, Gewerbeaufsicht und Energie

Beteiligung:

Betreff:

Aufstellung der Daten zu Außerhaus-Verpflegungen

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	12.11.2020	Ö		
Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und Mobilität	24.02.2021	Ö		
Gemeinderat	18.03.2021	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.:0117/2020/AN

Abbildung des Antrages:

Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister Dr. Eckart Würzner
per E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de

Gemeinderatsfraktion Bündnis 90/Die Grünen



Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg
Tel: +49 (6221) 58-4717-0

Derek Cofie-Nunoo, Fraktionsvorsitzender
Marilena Geugjes, stellv. Fraktionsvorsitzende
Christoph Rothfuß, stellv. Fraktionsvorsitzender
Dr. Ursula Röper, stellv. Fraktionsvorsitzende

Rahel Amler, Anja Gernand, Felix Grädler,
Sahin Karaaslan, Dr. Dorothea Kaufmann,
Dr. Nicolá Lutzmann, Dr. Luitgard Nipp-Stolzenburg,
Kathrin Rabus, Julian Sanwald, Anita Schwitzer,
Manuel Steinbrenner, Frank Wetzell

geschaeftsstelle@gruene-fraktion.heidelberg.de
www.gruene-heidelberg.de

Heidelberg, 30.10.2020

Tagesordnungspunkt Gemeinderat – Aufstellung der Daten zu Außerhaus-Verpflegungen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Um dem Projekt "Regional Genial" unter dem Motto "Aus der Region - in die Region", initiiert von der Stadt Heidelberg, noch mehr Gewicht zu verleihen, wird die Verwaltung beauftragt eine Liste aller Außerhaus-Verpflegungen (z.B. Mensen, Kantinen, Mittagstische, Schul-/Kita-Verpflegung etc.) in städtischen bzw. von der Stadt finanzierten Einrichtungen zu erstellen. Diese Liste soll auch die Verpflegungsart (z.B. vor Ort zubereitet, Lieferung von einer anderen Einrichtung, Caterer, Regionalität, Anteil (am Preis und am Gewicht) ökologischer Nahrungsmittel, die jeweiligen Vertragspartner inkl. Vertragslaufzeit und die Finanzierung (Preise, Eigenanteil usw.) enthalten.

Begründung

Um die Außerhaus-Verpflegungen zumindest in städtischen Einrichtungen bzw. von der Stadt finanzierten Einrichtungen nachhaltiger, regionaler, ökologischer und fairer im Sinne von "Regional Genial" gestalten zu können, ist es wichtig einen Überblick über die Arten und Orte der Verpflegung und deren wirtschaftliche Aufstellung zu kennen - auch im Hinblick auf die anstehende Haushaltsaufstellung.

gezeichnet Fraktion Bündnis 90/Die Grünen